

Le carnaval sportif !

Avant les vacances, notre salle de motricité s'est transformée... en véritable carnaval gymnique ! Avec maîtresse Marion, puis ensuite sans elle, les élèves ont continué des jeux de lutte pour apprendre à bouger comme de vrais champions : se tirer, se pousser, se retourner la tortue... mais toujours avec le sourire et sans se faire mal !

Mais ce n'est pas tout ! Ils sont aussi devenus des animaux très... athlétiques ! Durant la séance, ils ont changé de peau :

 L'Éléphant : On marche très lourdement, les pieds bien à plat, comme si on pesait une tonne ! On prend son temps et on fait trembler le sol !

 En kangourou : on rebondissait en fléchissant les genoux, toujours sur la pointe des pieds... attention à ne pas décoller trop haut !

 En girafe : on allait vite, très vite... sur la pointe des pieds, comme si on avait des échasses invisibles !

 En serpent : allongés sur le ventre, sur le dos, on glissait en utilisant nos jambes, pas facile de ramper sans bras, hein ?

...Ils ont sauté, rampé, marché, galopé... Bref, ils ont bougé tout en développant : leur équilibre, leur coordination, leur souplesse... et même leur imagination !

La chasse aux œufs

La veille des vacances d'avril, la classe est partie à la chasse... mais pas n'importe laquelle !

Traditionnellement, la chasse aux œufs a lieu le dimanche de Pâques, mais nous, on a pris un peu d'avance. Et comme ce sont de vrais champions dans notre classe, on a corsé les choses : pas d'œufs à chercher... mais des pièces de puzzle !

Une fois toutes les pièces retrouvées et le puzzle retourné, surprise : il indiquait le lieu secret où étaient cachés les vrais œufs... en chocolat cette fois !

Après cette chasse originale, place à la dégustation. Et à voir leurs visages ravis (et barbouillés de chocolat), on peut dire qu'ils se sont régalez !

Cerise sur le gâteau : le papi d'Emy nous avait préparé une petite surprise en apportant lui aussi des œufs, qui ont discrètement trouvé place dans les cartables. Nous lui avons bien sûr écrit un petit mot de remerciement.

Maîtresse Marion

Maîtresse Marion a appris plein de choses aux enfants. Grâce à elle, ils ont vécu de très bons moments et gardé de beaux souvenirs. Elle les a accompagnés, encouragés, et aidés à grandir. Alors, évidemment, ils ne l'ont pas oubliée.

Un jour, j'ai eu une idée : et si on l'invitait pour la photo de classe ?

On l'a fait. Et quand elle a reçu notre invitation, Maîtresse Marion était touchée. Elle a dit « oui », elle viendrait.

Les enfants, eux, étaient aussi très émus, contents, simplement heureux de la retrouver.

Et ELLE EST VENUE.